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坂 会長

今日は入江年度のスタッフを 

決める、そして、2019-20年 

度の会長さんを皆様方にご承 

認を頂く、大切な年次総会で 

ございます。同じ時間に会員 

の皆様が関係するイベントが 

ございまして、多くの方がそ 

ちらに行っちゃっているもの 

ですから、本当ならば全員参加でお願いしたかったので

すが、会員総数の3分の一以上であれば成立となります

ので、総会を執り行います。今日は月初めの例会なので、

交換留学生のアナスターシャが出席することになって

おりますが、風邪を引いてお休みです。一昨日の来日学

生セミナーに私も参加して参りましたが、留学生それぞ

れ3分間スピーチをかせられていまして、びっくりした

のが、全員が日本に来てまだ一ケ月ちょっとなのに流暢

な日本語でした。中には手書きの日本語の原稿を読んで

いた学生もいて、アナスターシャも心配になって慌てて、

東山さんに訳してもらった原稿をカタカナで書き写し

て立派にスピーチを終えました。電車の中でも、「春日

部」をなんと読むのか聞いてきたりして、本当に一生懸

命に勉強しています。日常会話は出来ますので、是非、

皆さんフランクに話しかけてあげて下さい。先日は泉会

員のご自宅のバーベキューパーティで、焼きそばが美味

しかったと。納豆以外なら何でも食べられますので、都

内に観光とか、1日でも結構なので彼女をエスコートし

て頂ければと思います。 

入江幹事

・10月、11月、12月例会スケジュールの承認。 

・クールビズは10月末まで。11月からはネクタイ、 

 ジャケット着用。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のお誕生日：須永会員 

 

 

 

 

 

                 結婚祝い 

町田会員 29 ﾍﾟｰｼﾞ、我がクラブの星野 

会員が投稿いたししました「公共イメー 

ジ向上の一環でチャリティコンサート開 

催」という事で文章が載っております。 

「参加費の一部をさいたま市社会福祉 

協議会に寄贈してきました。3年程前か 

らポリオプラス基金に寄付することに変更しました。」

残念ながら 25 年続いたロータリーベンチャーズも今年

の 12 月で最後の公演で一旦中止となりましたので、お

時間のある方は是非参加して頂きたいと思います。 

7 ﾍﾟｰｼﾞ、「日本と世界を結ぶ人づくり」ロータリー米山

記念奨学会財団設立 50 周年という事で、是非、皆様読

んで頂きたいと思います。私はスキーをやりますので、

ちょっと興味がありましたので、14 ﾍﾟｰｼﾞの「地域に育

て国際人」。28 ﾍﾟｰｼﾞの「日本のロータリー100周年にあ

たり」記念の行事を検討しているそうでございますが、

是非、素晴らしい100周年にして頂きたいと思います。 

  

泉国際奉仕委員長  
カンボジア山本日本語学校への贈呈式 

ですが、現在、当クラブから9名の参 

加があります。今日で参加者募集を締 

切ます。 

御畑親睦委員長  
10/17移動例会、今の所の参加者は30 

名です。募集は45名です。個々に参加 

のお願いをしたいと思いますが、良いお 

返事を宜しくお願い致します。 

入江ゴルフ同好会会員
坂年度第２回ゴルフコンペ、５組です。奮ってご参加を 

お願い致します。 

＜坂年度第2回ゴルフコンペ＞ 

11月9日（木）浦和ゴルフクラブ 7:25スタート 

 

 ［創立］昭和62年3月3日    ［例会］毎週火曜日18:30～19:30     ［会場］大宮サンパレス   

  2017年 10月 3日（火） 第 1529回  理事会報告、誕生・結婚祝い、年次総会 

 会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   



熊木2019-20年度会長推薦委員長より、会長ノミニーの

発表と入江会長エレクトより、次年度理事役員の発表後、 

拍手をもって承認されました。 

 

会長ノミニー 

 樋口領治会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

次年度理事役員１６名：入江信仁、泉 英明、岩渕孝男、

熊木広光、切敷健一、齊藤健一、坂 仁視、樋口領治、

星沢義隆、星野時夫、堀越太志、見富清一、御畑博司、

村田拓郎、守屋 実、山田善信 

 

日韓交流の報告：久世パストガバナー、南安養 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久世パストガバナーより、日韓交流30周年記念式典 

及び日韓親善会議出席報告と、坂会長より、南安養ＲＣ 

例会出席報告。 

勝野委員長 

会員総数  ：５３名  出席対象者：３９名 

出席者数  ：２５名  出 席 率：５４.35％ 

前々例会修正出席率：８２.35％ 

（順不同）    泉会員 

○年次総会ご協力ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会長 

○熊木さんお疲れ様でした。岩渕さんありがとうござい 

ました。・・・・・・・・・・・・・・ 坂 仁視会長 

○明日は十五夜です。いいお月見がしたいですね。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会長 

○理事会おつかれ様でした。あともうすこしで例会も終 

わりです。がんばろー・・・・・・・・入江信仁幹事 

 

 

 

〇樋口さん会長ノミニー快諾頂きありがとうございま

した。・・・・・・・・・・・・・・・ 熊木広光会員 

〇暗算が得意な樋口さん、難産の末にノミニーに。オメ

デトウございます。・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○樋口さん、体に十分に注意をするのよ～お酒もちょっ

ぴり控え目にして～あなたは男でしょ…「あなたは男

でした」才間。・・・・・・・・・・・勝野由行会員 

○樋口領治会員、ようやく会長職を引き受けてくれて有

難うございます。頑張って下さい。・・徳永誠三会員 

○樋口さん、会長ノミニー受入れおめでとう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・酒井正次会員 

○樋口ノミニーお目出とう・・・・・・・ 泉 英明会員 

○日韓会議に出席してまいりました。樋口さんどうぞよ 

ろしく。・・・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 

○10月に入り、気温も下がってきますので、充分に体 

 調管理をして元気でやってゆきましょう。  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○またまた秋がとばされて冬でも来たらどうしまし 

ょ！・・・・・・・・・・・・・・・ 須永茂男会員 

○来週オリエンテーションよろしくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・ 小川一徳会員 

○勝野さん、我々の体力を思い知りましたか？あれが週 

2回ですよ！・・・・・・・・・・・ 切敷健一会員 

○小学校以来の読書感想文、疲れた～。結婚40数年。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・ 町田宏遠会員 

○所要のため早退します。・・・・・・・星野時夫会員 

○刑法が一部改正され「強姦罪」から「強制性交等罪」

に変更されました。女性が加害者、男性が被害者もあ

りです。詳細は追って報告致します。・吉澤俊一会員 

○実りの秋に感謝して元気に仕事が出来る日々に感謝 

 して居ます。・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○毎回体調の事ですいません。夜、寝れなくて困ってい 

ます。・・・・・・・・・・・・・・・ 吉田高法会員  

○10月17日歌舞伎楽しみです。まだ、お返事のない 

方、全員出席でお願いします。・・・・ 御畑博司会員 

○理事会おつかれ様。・・・・・・・・・ 柴田 功会員 

○理事会おつかれ様でした。泉さんスマイル報告有難う 

ございました！・・・・・・・・・・・小沼岳司会員 

○年次総会おつかれ様です。・・・・・・ 川㟢彦一会員 

○総会、皆様お疲れ様です。・・・・・・ 石川力哉会員 

〇年次総会おつかれさまでした！・・・・堀越太志会員 

○遅れてきましたが、きちんと3,000円払いました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・切敷健一会員 

本日のスマイル合計： ３４,０００円 

本年度スマイル累計：５６３,０００円 
             

 本日の司会：堀越会員 

目的・四つのテスト: 

須永会員 

スマイル報告：泉会員 
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